



4月～6月 村内小中学校・保育園で交通安全教室

自分を守る交通ルールを再確認

村内各小中学校と保育園で交通安全教室が開かれ、子どもたちが交通ルールを学びました。

昭和中学校では4月21日に行われ、1年生が自転車で実際に公道を走行。安全な自転車の乗り方だけでなく、車や歩行者に気をつけた運転を学んでいました。

このほか、小学校では主に3年生が自転車の乗り方を学ぶとともに、実技テストに臨んでいました。保育園では歩行訓練が行われました。年長児たちは、交差点を横断する前にまず止まり、左右の確認をしてから手を上げて渡っていました。



安全に気を付け公道を走行(昭和中学校)



自転車のルールを再確認(大河原小学校)



自転車の実技テストに挑戦(南小学校)



手を上げてしっかり左右の確認(第二保育園)

5月26日 利根沼田地区親と子の良い歯のコンクール 健康な身体は、健康な歯から

利根沼田地区親と子の良い歯のコンクールが新型コロナウイルス感染症の拡大により、令和元年から表彰式などは中止になっていましたが、5月26日、利根沼田保健福祉事務所で3年ぶりに開催されました。村代表として出席した熊谷あゆみさん、優香ちゃん親子(生越)が最優秀賞に選ばれ、親子そろって表彰状を授与されました。コンクールでは一人ひとりの歯の審査が行われ、日頃の歯みがき習慣を大切にしていること、健康な歯を維持していることが高く評価されました。



最優秀賞を受賞した熊谷さん親子

5月17日 第7回グラウンドゴルフ大会 澄み切った青空の下ではつらつプレー

村スポーツ協会(保坂秀登会長)主催による、第7回グラウンドゴルフ大会が、総合運動公園グラウンドゴルフ場で開催されました。

澄み切った空の下で行われた大会には、村内各地区の老人会などから67人が参加。各ホールで熱戦が繰り広げられ、皆さんは心地よい汗を流していました。

主な結果(敬称略) 男子の部・優勝:石井均、準優勝:星野叶、第3位:後藤秀夫、女子の部・優勝:石井はま子、準優勝:新木タカ、第3位:小宮山初子



真剣な表情でプレーに挑む出場者たち

ニュース・トピックスでは、村の出来事や話題など昭和村の「今」をお知らせします。

5月19日 東小学校で絵本の読み聞かせライブ 心が動き出す絵本読みまショー

絵本作家サトシンさんによる絵本読み聞かせライブが5月19日、東小学校で行われました。担任の先生も読み手で参加し、ライブは大盛況。考えさせられる絵本の時には、皆さん真剣な表情で聞き入っていました。



絵本クイズに答える児童とサトシンさん

5月11日 春の全国交通安全運動実施 安全運転の実施を呼びかける

役場庁舎前の交差点で、沼田署、交通安全協会や交通指導員が参加し、利根沼田交通安全統一事業を実施しました。交差点を通りかかるドライバーにチラシや反射材などを渡し、安全運転を呼びかけていました。



ドライバーに呼びかける堤村長(中央)と吉井警察署長(右)

5月31日 第二保育園 園児がサッカーを体験

群馬県サッカー協会から3名のコーチが来園し、第二保育園でサッカー教室が開かれました。ボールとの親しみ方を学んだ園児たちは、園内をドリブルをしながら思いっきり駆け巡っていました。



ドリブルをしながらゴールを目指す園児たち

4月17日 国際シニア合唱祭・ゴールデンウェーブ in 横浜 みなとみらいホールに美声響く

横浜市で開催された「国際シニア合唱祭ゴールデンウェーブ in 横浜」に村を中心に活動する「コーラス・アンダンテ」が出演し、「月の砂漠」と「心の瞳」を歌い、見事なハーモニーを響かせました。



提供：スタッフ・テス(株) カメラマン：中林秀太

美しい歌声を聴かせた「コーラス・アンダンテ」

5月12日 村内3つの保育園に寄贈 小林久雄さんが保育園に木馬の寄贈

小林久雄さん(森下)が村内3つの保育園に手作りの木馬7台の他、木製のティッシュボックスを多数寄贈されました。園児たちは寄贈された木馬に跨って楽しそうに遊んでいました。



寄贈された小林さん(中央)と第一保育園の園児たち

5月13日 赤城山船ヶ鼻登山道で安全祈願祭 登山者の安全を願い祈願祭を実施

赤城山船ヶ鼻登山道の安全を祈る祈願祭が5月13日、長者の原・結婚の森で行われました。

この登山道は「檜水」「牛石」の2つのコースが整備されており、登山愛好家に親しまれています。



安全祈願後に関係者により行われた登り初め